

Sommerseminar vom 21.-23.07.2017
Bildungsstätte Heilsbach, Schönau/Pfalz

Am Freitag trafen alle frohgelaunt und erwartungsvoll auf der „Heilsbach“ ein.

Nach dem Abendessen kamen alle im Gruppenraum zusammen.
Klaus hatte für Hannelore und Marianne eine Überraschung mitgebracht:
Sein persönliches Dankeschön an die Referentinnen, die seit Jahren das Sommer- und
Adventsseminar durchführen.

Nach Begrüßung und Vorstellungsrunde zeigten Rolf und Marianne die Idee für Samstag: ein
Nudelstrauß sollte hergestellt werden.

Samstag Vormittag, nachdem mit der „Kaffeemühle“ die letzten Reste von Müdigkeit
vertrieben waren, wurden Tüten, Nudeln, usw. verteilt und alle machten sich eifrig ans Werk.
Und tatsächlich hatten alle bis zum Mittagessen die tollsten Nudelsträuße kreiert: Schnell
noch ein Foto, dann hieß es: Guten Appetit!

Am Samstag Nachmittag ging es erneut eifrig ans Werk. Nun stand die Herstellung von
Gewürzbäumchen auf dem Programm. Neun kleine Tütchen mussten mit unterschiedlichen
Gewürzen befüllt, beschriftet und am Holzkochlöffel befestigt und nach Belieben verziert
werden.

Unterbrochen durch Nachmittagskaffee mit leckeren Kuchen von Doris und Gisela (ganz
herzlichen Dank dafür!) wurden die Gewürzlöffel bis zur Abendessenszeit fertiggestellt. Auch
diese Kunstwerke wurden im Gruppenbild verewigt.

Bei herrlichem Wetter nutzte die eine und der andere das Schwimmbad sowie die
Kneippanlage oder machte einen Spaziergang auf dem Heilsbachgelände. Das Angebot von
Andreas zum Boulespiel wurde ebenfalls wahrgenommen.

Und das Wichtigste: jede Menge Gespräche in größeren und kleineren Gruppen, in denen
die Vertrautheit der Kreuzbundfamilie zu spüren war.

Am Sonntag konnte der Gottesdienst in der Kapelle besucht werden, bevor dann alle zur
großen Schlussrunde zusammenkamen.

Das Resümee: Schön war's, wir kommen im nächsten Jahr wieder auf die Heilsbach!

Marianne Langlotz